

Viernes, 3 de octubre de 2025

## Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

EL BLOQUE DE SEGURIDAD LO VUELVE HACER: "ALIAS FEDE" FUE RECAPTURADO.

Rolando Federico Gómez Quinde, alias "Fede", fue capturado hace pocos minutos en Medellín. Gracias a un trabajo conjunto entre la @policiaecuadoroficial, la Policía y la Armada de Colombia.

La disposición y el mensaje a los delinquentes se mantiene: LA CÁRCEL O EL INFIERNO.

Este GOBIERNO cumple. No vamos a retroceder. [Ver más](#)

**Nota Referente:** [El Telégrafo](#) [El Dato Radio](#) [i99](#) [Primicias](#) [Ecuavisa](#) [Ultima Hora](#)

**@DefensaEc**

¡BLOQUE DE SEGURIDAD LOCALIZA PISCINA CLANDESTINA CON 10.000 GALONES DE COMBUSTIBLE! 🇪🇨

👉 El [#BloqueDeSeguridad](#), a través del @ejercito\_ecuatoriano, localizó un acople clandestino conectado a la línea de transporte de derivados de hidrocarburos (gasolina blanca), junto a una llave de paso y una piscina artesanal con aproximadamente 10.000 galones de combustible.

🚨 Durante la operación, se logró la aprehensión de un ciudadano de nacionalidad extranjera. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

CONOCE CÓMO OPERAN LAS MAFIAS DEL TRÁFICO DE COMBUSTIBLE | UN OFICIAL DE LAS FUERZAS ARMADAS LO EXPLICA

💬 "La red no solamente está dentro de los grupos delincuenciales, sino también dentro de ciertos sectores políticos que pueden estar permitiendo que se den estas actividades, ya sea por intimidación o por pago de dinero." [Ver más](#)

**Nota Referente:** [TCTelevisión](#) [ElDatoEcu](#) [RadiocentroEC](#) [Noticias Oromar](#)

**@DefensaEc**

¡BLOQUE DE SEGURIDAD LOCALIZÓ PISCINA ARTESANAL CON CERCA DE 8.000 GALONES DE GASOLINA EN SUCUMBÍOS! 🇪🇨

👉 El [#BloqueDeSeguridad](#), a través de personal del [Ejército Ecuatoriano](#) que patrullaba el sector de la vía a La Doch, en el cantón [#Shushufindi](#), localizó un acople clandestino conectado a la línea de transporte de hidrocarburos. En el lugar se encontraron aproximadamente 700 metros de manguera y una piscina artesanal con cerca de 8.000 galones de gasolina blanca. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡NO SON PROTESTAS PACÍFICAS, SON ACTOS TERRORISTAS! 🇪🇨

❌ No permitiremos que, detrás de una llamada 'protesta pacífica', se escondan intereses oscuros y grupos que buscan sembrar caos, miedo y desestabilización.

💬 "La mayor admiración para nuestro personal militar, que se emplea siempre con profesionalismo, con sacrificio y con entrega". [Ver más](#)

Viernes, 3 de octubre de 2025

**@DefensaEc**

¡EL TRÁFICO DE COMBUSTIBLE ES CONSIDERADO LA TERCERA AMENAZA DEL ESTADO EN ECUADOR! 🇪🇨

Conoce cómo operan estas estructuras criminales, explicado por un oficial de las Fuerzas Armadas. Un oficial del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, experto en temas hidrocarburíferos, explicó que: “el robo de combustible les genera una alta rentabilidad, ya que sustraen combustible, pero es comercializado al mismo precio que lo tienen en el mercado”. [Ver más](#)

## Seguridad y Defensa

**@ Fuerzas Armadas del Ecuador**

[#Imbabura](#) | Diecisiete militares que cumplían operaciones de control interno en el cantón Cotacachi fueron liberados tras haber permanecido secuestrados durante tres días, presentando graves lesiones como fracturas, politraumatismos, traumas craneoencefálicos, pérdida auditiva, heridas por perdigones, entre otras. Actualmente, los soldados reciben atención médica especializada y acompañamiento integral en el Hospital de Especialidades de las Fuerzas Armadas N.º 1. El comandante General del Ejército Grae. John Miño Razo junto a autoridades de la institución visitaron al personal herido para expresar su respaldo y gratitud. [Ver más](#)

**@ Fuerzas Armadas del Ecuador**

[#Sucumbíos](#) | Las Fuerzas Armadas del Ecuador intervinieron en los km 12 y 15 de la vía Lago Agrio – El Coca, donde se registraban cierres intencionales. Con la remoción de escombros, el tránsito vehicular fue restablecido de inmediato, garantizando la libre movilidad de los ciudadanos. Las Fuerzas Armadas ratifican su compromiso de mantener habilitadas las principales rutas de comunicación en beneficio de esta jurisdicción. [Ver más](#)

**@ Fuerzas Armadas del Ecuador**

**URGENTE: VARIAS VIDAS HUMANAS EN PELIGRO**

Las Fuerzas Armadas denunciamos con absoluta gravedad la obstaculización del transporte de oxígeno cuyo destino son hospitales de la sierra norte, insumo destinado para salvar la vida de varios enfermos incluidos niños y adultos mayores. El derecho a protestar es legítimo, pero impedir el ingreso de recursos vitales constituye una grave amenaza directa contra la vida y la salud de los ecuatorianos. [Ver más](#)

**@ Fuerzas Armadas del Ecuador**

[#Sucumbíos](#) | En el marco de las operaciones militares de ámbito interno, personal de Fuerzas Armadas, ejecutó una operación en el sector de General Farfán, logrando la aprehensión de dos ciudadanos de nacionalidad colombiana.

- 500 gramos de sustancia verdosa (presuntamente marihuana).
- 02 dispositivos móviles de alta gama. [Ver más](#)

Viernes, 3 de octubre de 2025

	<p><b>@ Ejército Ecuatoriano</b> <b>#Guayas</b>   El Ejército Ecuatoriano realizó operaciones militares en el cantón Santa Lucía, en donde un vehículo con actitud sospechosa al notar la presencia militar el conductor procede a darse a la fuga dejando el vehículo abandonado, al momento de realizar el registro correspondiente:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 1 pistola retay G17 cal 9 mm con alimentadoras</li> <li>• 1 revólver sin serie. <a href="#">Ver más</a></li> </ul>
	<p><b>@ Ejército Ecuatoriano</b> Efectivos militares del Ejército Ecuatoriano ejecutaron operaciones en el sector de Zhud, cantón Cañar, con el propósito de restablecer el tránsito vehicular y garantizar la movilidad de la población. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>Norte y el Batallón de Infantería de Marina No. 12</p>	<p><b>@ Armada del Ecuador</b> <b>#Esmeraldas</b>   El Batallón de Infantería de Marina Nro. 12 Esmeraldas y el Subcomando de Guardacostas Norte se preparan día a día con disciplina, valor y entrega. En cada entrenamiento fortalecen las capacidades operativas y reafirman el compromiso con la defensa del territorio ecuatoriano. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ Armada del Ecuador</b> <b>#Esmeraldas</b>   Las Fuerzas Armadas, a través de la Armada del Ecuador y con personal militar profesional del Batallón de Infantería de Marina Nro. 12 Esmeraldas, realizaron una operación militar de ámbito interno en Atacames, cantón Esmeraldas de la provincia de Esmeraldas, donde se detuvo 02 vehículos que transportaban combustible:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>* 02 ciudadanos</li> <li>* 78 pomas de 18 galones de combustible. <a href="#">Ver más</a></li> </ul>
	<p><b>@ La Fuerza AÉREA Ecuatoriana</b>  La Fuerza AÉREA Ecuatoriana demostró su compromiso social y capacidad operativa al cumplir con éxito una evacuación aeromédica, trasladando a la señorita Tatiana E. (27 años) desde Galápagos hasta Guayaquil para recibir atención médica especializada urgente. Nuestra institución con el equipo de vuelo Beechcraft King Air y el profesionalismo de su personal de vuelo y médico, garantizó el traslado y la estabilidad de la paciente, subrayando la importancia de sus equipos para salvar vidas en misiones críticas. <a href="#">Ver más</a></p>

## Coyuntura

	<p><b>Vicepresidenta Pinto: “Seguiremos en territorio escuchando y trabajando por los que más nos necesitan”. El Telegrafo</b> La vicepresidenta de la República, María José Pinto, continuó su agenda en territorio con una visita al Centro de Salud Tipo A de Cayambe, para constatar en sitio el estado de la infraestructura, el funcionamiento de la farmacia y la disponibilidad de servicios y medicamentos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Conaie ratifica la continuidad del paro y hace siete pedidos al Gobierno de Daniel Noboa. El Comercio</b> La Confederación de Nacionalidades Indígenas de la Asamblea (Conaie) ratificó la continuidad del paro nacional, denunció represión e hizo siete pedidos al Gobierno de Daniel Noboa; este jueves 2 de octubre de 2025, en el onceavo día de la medida de hecho. <a href="#">Ver más</a></p>



Viernes, 3 de octubre de 2025



### Presidente Noboa amplía el feriado de octubre para impulsar el turismo. El Telégrafo

El presidente de la República, Daniel Noboa, dispuso suspender, por esta única vez, la jornada laboral del jueves 9 de octubre de 2025 en todo el territorio nacional sectores público y privado para sumarla al feriado que se extenderá del 9 al 12 de octubre de 2025, con el objetivo de fomentar el turismo interno y dinamizar las economías locales, según informó la Secretaría General de Comunicación de la Presidencia. [Ver más](#)

**Nota Referente:** [Ecuavisa](#) [NotiMundo](#) [TCTelevisión](#) [La Posta](#) [Visionariasec](#)



### ADN no logró la mayoría calificada, de 101 votos, para destituir a Nuria Butiñá (RC). La Hora

La bancada oficialista Acción Democrática Nacional (ADN), no logró la mayoría calificada (101 votos) necesaria para la destitución de Nuria Butiñá, del bloque de la Revolución Ciudadana (RC), señalada por un presunto cobro de diezmos a su exasesor Iván Castro. [Ver más](#)

## Opinión



### @La Dataec

#### ¿Bien versus mal en la Asamblea? ADN frente a la Revolución Ciudadana por el caso de Butiñá.

Hoy la Asamblea Nacional se transformó en un auténtico campo de batalla, donde se libró un choque titánico entre la ética y la impunidad. ADN, con la bandera de la transparencia en alto, se enfrentó al bloque de la Revolución Ciudadana (RC), que como un ejército oscuro protegía a la asambleísta Nuria Butiñá. [Ver más](#)

### Poner fin al paro es asunto de todos. El Expreso

El paro nacional, que lleva ya 12 días impidiendo el normal desenvolvimiento del país, no es un asunto exclusivo del Gobierno y la Conaie. Sus consecuencias se sienten en todo el Ecuador, especialmente en zonas donde la actividad productiva se ha detenido por completo. Sin embargo, reina una indiferencia irresponsable que confirma la ausencia de una clase política que represente los intereses ciudadanos, y de una élite empresarial, academia e iglesia que alcen la voz, propongan caminos y lideren una mediación efectiva. [Ver más](#)



### Urge una salida al paro en Ecuador, por el bien de sus habitantes y la economía. El Comercio

Las finanzas de Ecuador no permiten mantener subsidios generalizados. Entre todos los datos publicados por Noboa, hay uno que se destaca: la reducción del consumo de diésel en un 15,9% tras la eliminación del subsidio. [Ver más](#)

### Enderezar a la Conaie. La Hora

La Conaie está viviendo las consecuencias de haber sucumbido a las ideas radicales del correísmo, del mariateguismo y del comunismo indoamericano. En la última campaña electoral recibieron un doble sacudón: el primero cuando Leónidas Iza decidió ser candidato a la Presidencia y fracasó y, el segundo, cuando firmaron un acuerdo con el correísmo para la segunda vuelta. [Ver más](#)

Viernes, 3 de octubre de 2025

## Radio y Televisión

	<p><b>TVC - Gobierno insiste en donaciones de equipamiento para FFAA y Policía – 2-oct-2025</b>  <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>OromarTV Sucumbíos Ejército localizó y metralizó acople clandestino de combustible 2-oct-2025</b></p>
	<p><b>Teleamazonas FF.AA. realiza patrullajes urbanos durante el toque de queda 2-oct-2025</b></p>
	<p><b>TC Televisión Durán operativos de control 2-oct-2025</b></p>
	<p><b>Ecuavisas diésel en la minería ilegal. Mención FF.AA. 2-oct-2025</b></p>